

## BAB V

### KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian secara empiris telah membuktikan adanya hubungan antara Laba Bersih dengan Harga Saham pada perusahaan industri dasar dan kimia *go public*. Penelitian ini menggunakan metode asosiatif/ hubungan dengan pendekatan korelasional. Sampel dalam penelitian ini adalah 40 perusahaan industri dasar dan kimia *go public*.

Dari penelitian mengenai hubungan antara laba bersih dengan Harga Saham ini dapat diambil beberapa kesimpulan bahwa terdapat hubungan yang positif antara kedua variabel yang diteliti. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah mencari persamaan regresi yaitu:

$\hat{Y} = 828,81 + 0,007 X$  yang menunjukkan bahwa setiap kenaikan 1 skor Laba Bersih akan menyebabkan kenaikan Harga Saham sebesar 0,007 pada konstanta 828,81.

Berdasarkan uji persyaratan analisis dengan uji normalitas galat taksiran dengan rumus *liliefors* dapat disimpulkan bahwa data berdistribusi normal, sedangkan berdasarkan uji persyaratan analisis dengan menggunakan uji linieritas dapat disimpulkan bahwa bentuk regresi linier.

Pada uji hipotesis penelitian dengan uji keberartian regresi dapat disimpulkan bahwa model regresi berarti/ signifikan. Hasil perhitungan koefisien

korelasi dengan *product moment* dan uji-t diketahui bahwa hubungan antara variabel X laba bersih dengan variabel Y harga saham merupakan hubungan yang positif dan signifikan, yang artinya semakin tinggi laba bersih diperoleh perusahaan maka semakin besar harga saham. Sedangkan berdasarkan uji koefisien determinasi dapat disimpulkan bahwa kontribusi yang diberikan oleh variabel X laba bersih sebagai salah satu faktor yang mempengaruhi besarnya variabel Y harga saham yaitu sebesar 28,52 %.

## **B. Implikasi**

Adapun implikasi dalam penelitian ini adalah perusahaan akan berupaya untuk meningkatkan kinerjanya dengan cara memanfaatkan seluruh asset atau harta yang tersedia untuk memperoleh laba bersih yang optimal.

Pada dasarnya perusahaan mengharapkan dapat mempertahankan kelangsungan hidupnya atau memperluas kapasitas usahanya sehingga dibutuhkan laba bersih yang cukup besar.

Kemampuan perusahaan untuk membayar seluruh kewajibannya atau harga saham merupakan salah satu faktor bagi investor untuk menginvestasikan dananya di perusahaan tersebut.

Informasi mengenai laba bersih suatu perusahaan mempunyai arti penting bagi investor, karena laba bersih menunjukkan seberapa besar kekuatan posisi keuangan dari perusahaan. Semakin tinggi laba bersih suatu perusahaan, maka semakin baik posisi keuangan perusahaan tersebut.

Laba bersih merupakan salah satu faktor yang turut mempengaruhi pergerakan harga saham pada perusahaan industri dasar dan kimia yang *go public*. Ini terlihat dari kenaikan laba bersih yang cukup mempengaruhi kenaikan harga saham. Dengan kenaikan laba bersih maka akan kepercayaan investor untuk menginvestasikan dananya pada perusahaan tersebut.

### **C. Saran**

Setelah penelitian ini dilakukan ada beberapa saran yang dapat penulis berikan, antara lain:

1. Pihak perusahaan agar lebih meningkatkan laba bersih karena semakin tinggi laba bersih, menunjukkan kinerja perusahaan semakin efektif. Dengan demikian akan mempengaruhi peningkatan harga saham yang berpengaruh terhadap daya tarik investor kepada perusahaan untuk menginvestasikan dananya.
2. Untuk penelitian-penelitian selanjutnya mengenai harga saham disarankan agar menambah sampel dan menggunakan periode lain.
3. Untuk penelitian-penelitian selanjutnya mengenai harga saham disarankan tidak hanya terbatas pada perusahaan industri dasar dan kimia saja, melainkan penelitian dilakukan pada semua industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).